



James B. Metcalfe

*Président, Association des
urologues du Canada
president@cua.org*

Notre association se consacre toujours à la quête de l'excellence aussi bien sur le plan de la recherche que sur celui des opérations. Je suis très heureux de vous annoncer que nous avons conclu une entente entre l'AUC et la SIU et que nous sommes à présent associés à part égale du Bureau central de Montréal. Nous avons la certitude que cette structure rehaussera l'efficacité de notre organisation et nous permettra de diminuer nos frais d'exploitation. Il nous sera plus facile de surveiller nos dépenses et de les répartir dans les secteurs appropriés (administration, congrès annuel, Bureau de l'éducation et publications), tout en offrant à nos membres le même service de qualité auquel ils sont habitués. Notre évolution et notre croissance sont une preuve de notre ouverture au changement.

La mise en place du Bureau de l'éducation est en effet un projet fort ambitieux. Suite au départ de M. Harry Zwanenburg, nous réorganisons entièrement ce volet de façon à cerner parfaitement les besoins spécifiques au niveau du développement professionnel et de l'administration, afin que ce Bureau puisse prospérer.

Prévu du 22 au 25 juin 2008 à Edmonton, notre Congrès annuel approche à grands pas et nos bénévoles dévoués y mettent les touches finales. Notre collègue Mike Chetner et son épouse Bonnie ont mis au point un programme social exceptionnel axé sur la détente, le divertissement, et les repères culturels de notre région. Quant à lui, le programme scientifique élaboré par les docteurs Tim Wollin, Mike Hobart et leur comité propose des conférenciers invités hors pair et une séance tout à fait inédite de chirurgies en direct, innovation qui saura susciter un débat stimulant sur la chirurgie ouverte et l'intervention laparoscopique-robotique appliquées à la prostatectomie radicale.

Au moment où vous lirez cet éditorial, j'aurais déjà passé le flambeau au docteur Laurence Klotz qui, de concert avec l'exécutif et le personnel du Bureau central, saura poursuivre l'amélioration de notre association.

En tant que président de l'AUC, j'aimerais vous prêter mon « bureau virtuel » et vous inviter à me faire part de vos questions et de vos préoccupations, que je présenterai lors de la prochaine réunion de l'Exécutif, en m'écrivant à president@cua.org.